
第　36　号

令和５年11月11日㈯

早稲田大学府中校友会
事務局 東京都府中市緑町

2-21-2
増 本　 寛　気付
TEL 090-4007-2557
E-mail wfkoffice@wasedafuchu.tokyo

事務局長 増 本  　 寛
編集責任者 大 野 正 道

南　　　  三 千 代
橋 本 美 紀

◆　期日　2023 年 11 月 11 日（土）
◆　会場　府中の森芸術劇場 2 階　平成の間
◆　総会内容
　受付� 午後1時40分
　総会　　事業報告、決算報告� 午後2時10分
　講演会� 午後3時00分
　　テーマ　生きる力、がんステージ4からの生還
　　講師　　笠井　信輔　元フジテレビアナウンサー
　　　　　　　　　　　　（1987年商学部卒）
　懇親会� 午後4時15分
　閉会� 午後5時40分

※�この講演会は、校友に限らず、ご家族・ご友人など、ど
なたでもお聞きになれます。遠慮なく会場においでくだ
さい。

【テレビドラマ】ちびまる子ちゃん SP、まるまるちびまる
子ちゃん、スミレ掲示の花咲く事件簿、CHANGE、長生
き競争 !

【映画】交渉人真下正義、UDON、ゲゲゲの鬼太郎、小林
少女、踊る大捜査線、THE�FINAL、新たなる希望、万引
き家族

　新型コロナ感染拡大が始まって
4年目に入りやや落ち着きを見せ
ているようにも感じられますが、
会員の皆様いかがお過ごしでしょ
うか。
　今年の 5月には感染症分類で２
類から５類へと緩められ、季節性
インフルエンザと同じ扱いとなり
ました。今後、我々人類は変異を
繰り返す新型コロナと共生していくことになります。変異
を繰り返すと、ウイルスの感染力は強まるが毒性は逆に弱
まるとのことで、ワクチンに期待し一日も早い安心・安全
な日本製のワクチン開発を待ちたいと思います
　この間、校友会活動も大きく制約を受けましたが、平年
状態に戻すべく徐々に対面活動を増やしています。1月の
「新年会」はオンラインでしたが、3月の「花見の会」は
アルコール抜きの対面で計画したものの雨天中止となりま
した。5月の「美術鑑賞会」は昨年同様アルコール抜きの
対面で実施しました。平常どおりの活動方式に戻ったのは
9月の「暑気払いの宴」からでした。11 月の「総会」も講
演会後の懇親会はアルコール付きで計画しています。
　また、同好会活動では「ゴルフをプレーしよう会」「音
楽愛好会」「歩こう会」「ハワイアンを楽しもう会」等が今
年から活動を再開しましたが、「打ち上げ」は全て自粛と
しました。このように全ての活動がコロナ禍以前の状態に
戻るのは来年以降になりますが、新型コロナの流行の具合
によっては前進、後退を繰り返すことになるのかもしれま
せん。なお、幹事会は毎月 Zoom会議で行ってきましたが、
この方式はなかなか便利で、今後も対面方式との併用を考
えていきたいと思っています。
　11月11日の総会は前にも触れたように通常通りの総会・
講演会・懇親会とすべく準備を進めております。4年ぶり
に開催の懇親会で、ご来賓の方々および会員の皆様のお元
気なお姿を拝見し、親しく懇談させて頂けるのはこの上な
い喜びです。皆様お誘い合わせの上、多数ご参加下さいま
すよう心よりお待ち申し上げております。

会長　大野　正道（昭40・理工）

会　長　挨　拶 早稲田大学府中校友会総会
（第 47 回）

笠井　信輔
【経歴】　1963年生　東京出身
　　　　1987年　　フジテレビ入社
　　　　2019年10月�フリーアナウン

サー
【趣味】　映画鑑賞（年間130本鑑賞）、
カラオケ、舞台鑑賞（特にミュージ
カル、宝塚歌劇団特に大好き）

【番組】　CS「男おばさん !!」、ニッポン放送「垣花正あ
なたしハッピー」、BS テレ東「都会を出て暮らそうよ
BEYOND�TOKYO」、Padcast「YACYBERプレゼンツ笠
井信輔と如月蓮のアグリなカルチャー !」、フジテレビ「と
くだね !」「バイキング」、「僕らの時代」、NHK「ごごナマ」、
テレビ朝日「徹子の部屋」、「クイズプレゼンパラエティー
Qさま !!」、BS テレ東「羽田土曜会」、TOKYOMX「モー
ニング CROSS」、日本テレビ「有吉ゼミ」、毎日放送「林
先生の初耳学」

【CM 出演】「アフラック生命保険」
【ラジオ】文化放送「大竹まことゴールデンラジオ」「田村
淳のNewsClub」、TBS ラジオ「生島ヒロシのおはよう定
食」「土曜ワイドラジオTOKYOナイツのちゃきちゃき大
放送」日本放送「安藤弘樹DAYS」

講師プロフィール
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　2022 年の総会を 11 月 12 日の土曜日 14 時から、むさし
府中商工会議所 3階ホールで開催いたしました。令和元年
以来 3年ぶりに集合しての開催となりましたが、未だコロ
ナ禍は収束せず第８波が訪れようとしており、懇親会はで
きずに議事と講演を行いました。
　38 名がご参加下さいました。その内新規に４名の方がご
参加下さいました。今年から総会のご案内をホームカミン
グデー招待対象の年代の方にお送りし、皆様に府中校友会
にお参加頂く機会として情報提供していく事に致します。
　講演は、未病総合治療院の小野寺敏院長に「未病について」
と題してお話しいただきました。小野寺さんは町田稲門会
の会員でもあり、大野会長と同様早稲田大学春秋会の会員

でもあり、そのご
縁で講演頂く事に
なりました。講演
に引き続きご自身
のケーナの演奏も
ステージでして頂
きました。

令和４年度(第46回)総会報告

TM歩こう会
（昭 47 法　古曳享司）

　TM歩こう会の場合、例年であれば年 3,4 回開催し、神
奈川県小田原市、埼玉県川越市、葛飾区柴又、神田川クルー
ズなど近郊ウオーキングを行ってきたところです。また例
年 10 月には山梨・勝沼ぶどう郷にある老舗ワイ―ナリー
にてぶどう棚の下でバーベキュー料理、希少ワインを楽し
んできたところです。2020、21 年はコロナ禍により活動
を自粛してきましたが、2022 年 12 月に漸く活動再開しま
した。
　久しぶりの活動ということから、極力近場・歩行距離短
めとの方針に沿って多摩霊園散策としました。この霊園は
大正 12�年に設置された日本初の公園墓地。武蔵野の自然
を生かした設計で、120万haを超える広大な敷地にサクラ、
ケヤキの通路が整然と走り、アカマツ、スギなどの巨木が
多く点在しています。軍人、文人、政治家など著名人のお
墓が多いことで有名です。我々一行は次のような順番でお

会長挨拶

小野寺氏講演

参加者集合写真

講演風景

会計報告

校歌斉唱

初参加の方々

会　長　大 野  正 道
〒183－0015　府中市清水が丘２－９－２

TEL ０４２－３６１－３３７５
E-mail   ohno-masamichi@ab.auone-net.jp

早稲田大学府中校友会

同好会活動だより
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ゴルフをプレーしよう会
（平成４年商　ブービー）

　前回開催令和元年以来のいなほ登場です。長いコロナの
期間を経て、今年は 4年ぶりの開催となりました。去年も
開催の予定でしたが、コロナの影響か人数が揃わなく見送
りとなっていました。今年は開催時期を 1月、4月、7月、
10 月に増やし数名の初参加の方も加わり既に 3回（8月時
点）開催されました。最近は歳をとったのかそれぞれの内
容を全く覚えていません。ただ一つ覚えているのが 1月の
55 回優勝⇒私、4月の 56 回の優勝⇒私、7月の 57 回の優

音楽愛好会
（S.54・文　塙　宏美）

　本同好会が発足してから５年半が過ぎました。
　毎回 10 数名の方々と“音楽を楽しむこと”を目的とし
て活動しています。
　定期的に年３回、季節の歌を歌ったり、会員の楽器演奏
があったり、カラオケをしたりしていましたが、2020 年 1
月に始まったコロナ禍により、集まることを自粛し、休止
となりました。
　音楽は各自でも楽しめますが、せっかく軌道に乗って
いた音楽愛好会なので、みんなと楽しめる方法を模索し、
2021 年 7 月に 1 年半ぶりに Zoom で集い、一緒に歌いま
した。
　オンラインでは音のズレがあり、伴奏がよく聞こえない、
など歯がゆい面が多々ありました。
　しかし色々工夫を重ねながら、オンラインでも顔を合わ
せて声を出す、お腹から歌って元気になることを大切にし
て、2022 年 7 月まで合計４回 Zoom開催をしました。

勝⇒私、ニアピン私 2つ、といいことだけです。10 月も
優勝したら年間グランドスラム達成です。令和元年のいな
ほでジャンプする前のかがんでいる状態のブービー、ブー
ビーと言っていた通りになりました。この会の開催はいつ
も八王子の武蔵野ゴルフ倶楽部（車で 30 分ちょっと！？）
でレベルも大したことないです。（スコアを見ていただけ
ればわかります）故に参加のハードルも高くないので、こ
れは・・と思った方は是非参加してみてください。

参り散策することとしました。
山本五十六→東郷平八郎→高橋是清→西園寺公望→岡本太
郎→三島由紀夫→与謝野晶子→田中義一→美濃部達吉→江
戸川乱歩（以上敬称略）

　写真は岡本太郎家の墓前です。生前の岡本太郎氏にはど
ことなく天衣無縫な印象もありましたが、どうしてどうし
て。ご両親、一平・かの子氏のものも合わせて同家分全体
が見事に計算し尽くされ、完璧にデザインされていまし
た。特に太郎氏の墓石は代表作「太陽の塔」を彷彿させる
ユニークなフォルムで墓参者の心温めるもの。この岡本家
の空間だけは、墓参者が御霊を慰めるのではなく、逆に故
人の方が墓参者に微笑みかけてくるかの如き不思議な佇ま
いでした。広大な霊園のほぼ真ん中に位置取りして一際異
彩を放っていました。これに代表されるようお墓はその姿
形が様々で、故人の生きてきた道、死生観、埋葬当時の時
代背景、家族としての一面など様々な姿を思い起こさせて
くれます。勿論、その後の維持管理を含めて、長き歳月経
過をも多面的に偲ばせてくれます。参加者それぞれ様々な
感慨を抱かれたのではないでしょうか。
　墓前巡りを終えた後は、浅間山経由で京王線府中駅に到
着。12 月開催ということもあり、その後は例によって忘
年会に移行。この忘年会の様子については、参加者のお一
人から後日「抱腹絶倒の楽
しい時間でした」とのメー
ルを頂きました。「歩こう会」
ならぬ「アルコール会」と
揶揄されて久しい当会です
が、以上のような活動をし
ています。
　これまでの活動歴については。当会HP→同好会→TM
歩こう会　によりご参照下さい。
　ご関心のある方は是非ご参加下さい。

スタートホールで撮影　4/21 開催　第 56回コンペ

クラブハウス表彰式　7/14 開催　第 57回コンペ

E-mai l  :  szk@suzukisetubi .com
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2023 年　美術鑑賞会報告書
〔昭 42・文　大野　真美〕

　新緑がまぶしいほどに美しい五月晴れの良き日（5月 28
日）に、府中美術館で美術鑑賞会が催された。今回は三部
構成で、第一部は創作室にて美術館館長の藪野健先生のお
話を聞いた。
　先生は中学生の頃、図画の成績は普通だったとのこと。
その後三人の先生との出会いにより多大な影響を受けた。
早稲田大学に入り色々な人がいて、人間には様々な可能性
のあるのを知った。真っ白なカンバスに向かって絵を描き

親睦会開催報告

そして、マスクを着けて、感染対策をして、ついに 2022
年 12 月に東府中凱旋門（広いカラオケルーム店）にて、
リアルで参集できました！
　カラオケタイムがあったり、手持ちの楽器による合奏や
独奏もあったりと自由な雰囲気の中、恒例の「早稲田の栄
光」でお開きになり、参加者全員が生の音の心地良さに酔
いしれました。

　コロナ感染を気遣いながら、広い会場で会員みんなで歌
える場所＝次に選んだのは府中ル・シーニュ地下１階の音
楽練習室でした。グランドピアノが常設だったので、習い
始めたばかりの人や、中学生以来久しぶりの方が独奏され
たり、ピアノで弾き語りをされたり、ギターやウクレレの
弾き語りがあったり、と各自の音楽の楽しみ方を披露され、
まさに音楽愛好会にふさわしい内容となりました。

　そして、何といっても早稲田大学には素晴らしい校歌と
たくさんの応援歌があります！
　都の西北〜♪紺碧の空〜♬光る青雲〜♫栄光はみどりの
風に〜♪などなど、
共に仲間と歌うと元気になること間違いなしです！
　詳しい活動内容は府中校友会HPに記載されていますの
でどうぞご覧下さい。
音楽好きの方は大歓迎ですので、参加ご希望の方のご連絡
を幹事一同心よりお待ちしています。
　連絡先　古曳享司　０９０－２５３９－７２６１
　　　　　　　　　　takakobi@hotmail.com

だすと、どこへでも行かれる“時”があり，“誰”とでも
会えるし、どの様な“場所”にも行くことのできる、その
ような自由自在に自分の思いを表現出来る世界の魅力に取
りつかれたのではと私は納得した。
　第二部では、長年府中に暮らしながら制作を続けた植竹
邦良（1928 － 2013）絵画展のタイトル「発掘・植竹邦良ニッ
ポンの戦後を映す夢想空間」の世界に入る。
　「奇妙なモチーフが増殖し、入り乱れながら交錯する彼
の絵画の底流には、戦後ニッポンの、政治、社会、都市開
発といった世相が密かに編み込まれており、徹底した細密
描写は異様な迫力をもって映る」とチラシの文言にある通
り、ペインターズハイとなった画家の思いが内側から際限
なくほとばしり出る前衛的な絵画に圧倒され、めまいを感
じそうになりながら鑑賞した。
　各自昼食をとった後、再び創作室に戻り、第三部が始まっ
た。たまたま藪野先生を訪ねていらした森豪男先生（武蔵
野美術大学名誉教授）を交えて 9名で談話した。森先生は
福島県磐城のご出身で、藪野先生がお描きになった東日本
大震災の前と後の絵を見せて頂いた。先生の絵にはコメン
トが入っておりその時の状況がまざまざと浮かんできたこ
とと思う。絵は写真と異なり描く人の温もりが感じられ、
平らな画用紙に描かれているにもかかわらず、非常に立体
的に見えるのが不思議であった。
　府中市には未知の歴史が潜んでおり、文化を大切にする
街なので、好奇心旺盛な藪野先生の筆はこれからも止まら
ないのではと思った。先生を囲んで大変有意義で貴重な時
間を過ごせた一日であった。
参加者　柴田弘道（31 二法）、西村継之助（38 法）、水澤
忠弘（38 理工）、とも子令夫人、大野正道（40 理工）、大

野真美（42 文）、中澤俊文（43
法）、南三千代（44 理工）、山
内宗次（45 商）、村崎啓二（47
法）、尾花敏雄（47 政経）、鈴
木正明（54 理工）、日比野悦久
（54 理工）、小村裕（58 政経）、
真理令夫人、平野知（58 政経）、
松井孝明（58 理工）、川口哲也
（60 社会）、橋本美紀（62 文）、
瀬戸綾（平 24 スポーツ科学）
� 以上 20 名

東府中凱旋門

ル・シーニュ

八王子 特別養護老人ホーム 偕 楽 園 ホ ー ム
岐 阜 特別養護老人ホーム 瀬 戸 の 里
函 館 特別養護老人ホーム 戸 井 湖 寿 荘
岐 阜 特別養護老人ホーム みずなみ瀬戸の里
岐 阜 特別養護老人ホーム 二 ツ 森 ホ ー ム

医療法人社団新谷会 新 谷 医 院

個人の尊厳を大切に、その人らしさをいつまでも…

2008 年、岐阜の「瀬戸の里」が優良民間福祉施設として天皇陛下より表彰されました。

医学博士�新谷義克（昭和 31 年法学部卒）
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た。来年にはサラリーマン生活を卒業予定であり余暇を同
窓生の皆様と過ごすこと楽しみにしております。お付き合
いのほど宜しくお願い致します。

リレーション  法律事務所

弁護士　伊 東 健 次 （昭和46年法学部卒業）

〒160－0022 東京都新宿区新宿 2－5－10 成信ビル10階
TEL.03-5361-7601  FAX.03-5361-0034

会員紹介

前原　博久　（1976 政経卒）
　71 歳の私はウィンブルドンテニ
スと全米ゴルフに出場せん！と日々
練習に励んでおります
　テニスは月に 12 回、ゴルフは月
1、2 回ラウンド 80 歳までには成し
遂げたいと願っています。飲み食い
の行き先は銀座か赤坂、六本木、夜
12 時はまだ昼！と 2 時 3 時まで飲
み歌っております、楽しく飲み食いするのが大好きです。
　皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

飯原　泉（1976 理工卒）
　1976 年応用化学科を卒業、総合商
社に入社し海外勤務 15 年間を含め
2011 年に退職、同時に化学品専門商
社に転職し、その後 2020 年に現在
勤務先である再生可能エネルギー関
連企業に再就職致しました。現在の
会社は大阪拠点の企業であり、何と
か東京六大学から新卒を採用したい
との意向から数年前から六大学野球のスポンサーになった
縁で、私も卒業以来初めて早慶戦を観戦し、忘れていた母
校愛に目覚めました。　　
　府中に居を構えて 20 年以上にはなりますが、転勤生活
の連続で最近になるまで稲門会の存在を知りませんでし

川口　哲也（1985 年�社学卒）
　北海道出身で、社会科学部を 1985
年に卒業し、水産会社に入社しまし
た。この会社の寮がたまたま府中市
にあって、就職を機会に、早稲田か
ら、そこへ転居しました。
　それ以来、海外駐在で 5年ほど離
れた期間を除き、現在まで、府中市
に住み続けております。このように
私にとって、第二の故郷になった府中市でこの度、校友会
に参加させていただけましたことをたいへん嬉しく思って
おります。
　さらに、その最初の参加になりました 5月の終わりの藪
野健先生が解説なさいました植松邦良の美術鑑賞会で、先
生のご経験、知見を披露していただき感銘を受けたこと、
また参加された校友会の皆様と歓談できたこと、そして大
学のゼミのOB会名簿でしか存じ上げなかった平野知先輩
とこの展覧会でお会いできたこと、これらすべての機会を
与えてくださった府中校友会に感謝申し上げます。

松井　孝明（1983 年理工卒）
　応用化学科（石油化学研究室）を
卒業し、石油会社に勤務していま
す。学生時代はアンサンブルギター
ル（理工）とショパンの会（本学）
の２つのサークルに属し、ギターと
ピアノ演奏、作曲＆編曲に没頭して
いました。
　海外勤務が長く、直近ではタイの
バンコク及び中国山西省に 5年強駐在し、2020 年 6 月に
中国からコロナとほぼ同時に帰国（手続きが結構大変でし
た）し、その後府中交友会に参加させてもらっています。
　しかしコロナ禍なので、ほとんど会合が無かったですが、
今年になりリモート参加、美術鑑賞会参加と少しずつ顔を
出すことができるようになり少し安心しています。今後、
できるだけ会合、イベント等に参加したいと思っています
ので、宜しくお願い致します。
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千年原　倭（2021 年文化構想学部卒）
　大学では、ラグビー蹴球部に所属
しておりました。幼少期より早稲田
のラグビーに憧れを抱き、赤黒を着
て日本一になるためにグラウンドを
走り回る、そんな学生生活を送って
きました。
　卒業後は建設会社に就職し、新宿
周辺の商業施設やビルの電気設備工
事に携わっています。現在もラグビーを続けており、社会
人 2部リーグにてプレーしています。
　昨年度から参加した新参者ですが、これから皆様と親睦
を深め、稲門会の更なる発展に貢献できるよう努めますの
で宜しくお願いします。

荒井　聡光（2021 年人間科学部卒）
　本年度から校友会に参加させてい
ただいている荒井です。国分寺の早
稲田実業を卒業した後早稲田大学に
入学し、人間科学部を経て現在は医
療ベンチーでエンジニアとして働い
ています。
　大学ではボードゲームサークルに
所属していました。しかし大学在籍
中はコロナ禍にて交友が難しく、サークル活動はもちろん
同輩同士の交流も少ない状況でした。
　ようやくコロナ禍も回復の兆しを見せ街にも賑わいが
戻ってきており、世間的にも人と会う機会が増えています。
新しい出会いとして皆さんと交流できる日を楽しみにして
おります。

永嶋　一光　（2021 年スポーツ科学部卒）
　私は 5歳でラグビーを始め、大学
時代はラグビー蹴球部に所属してお
りました。ポジションはリーチ・マ
イケルと同じフランカーです。その
ため東芝とサントリーと２つのラグ
ビーチームがある府中は、昔から大
好きな街です。昨年は東芝府中グラ
ンドで行われた、「東芝 vs 府中」や、
府中駅前でのラグビーパブリックビューイングにも参加し
ました。
　また今年は秋にラグビーワールドカップもあり、この府
中も大変に盛り上がる筈です。このラグビーワールドカッ
プには、早稲田OBから齋藤選手や山中選手ら 9人が代表
候補になっています。（7/30 現在）ぜひ皆さんで府中から
盛り上げていきましょう。宜しくお願いいたします。

瀬戸　綾（2012 年スポーツ科学卒）
　現在は学生時代から勤務していた
学習塾を引き継ぎ働いており、週末
は 2歳と 6歳の子供たちに蹂躙され
ています。
　学生時代は研究室があった東伏見
キャンパスに原付で府中市から通っ
ていました。キャンパスというより
高校の延長線上のような小さくまと
まったサイズ、そしてほのぼのした雰囲気。当時は歴史も
浅く教授陣は他大出身が多く、付属出身も皆無。東伏見で
他学部生と交わることもなければ、自分が本キャンに行く
ことも皆無。「早稲田です！」と言うのを少し躊躇してし
まう中途半端さを自認しながら、これまた中途半端な（失
礼）田無駅で、よく酒を酌み交わしていました。
　そんな場所がふと恋しくなり、今でも年に数回は当時と
同じく原付で訪れています。今後ともよろしくお願いいた
します。

三光運送株式会社

株式会社  福井ビル

創業 102年

を掲げて寝具専門店
SLEEP FASHION PLANNER

［京王府中・駅前］

東京
西川チェーン

☎042－361－1711㈹
（昭和38年法卒 : 小島輝也）

寝具部門

暮らし上手のお手伝い

［ホームページ管理人・大島正敬、昭55理工研］

ホームページ検索で���早稲田大学府中校友会�
で開くこともできます。
府中校友会のＨＰは全国稲門会の中でもその出来栄えと、
内容が充実していて素晴らしく、動きも活発だという高い
評価を貰っています。ＨＰの中でも他地域の稲門会とのリ
ンクを増やし、交流を深めつつあります。

https://wasedafuchu.tokyo/

加藤俊一さん�（1954・法　）
桜井　一さん�（1959・政経）
水野忠泰さん�（1959・理工）
桑山恵一さん�（1961・政経）

ご逝去された方々に
謹んでお悔やみ申し上げます

菅野軍司さん�（1962・政経）
並木　孝さん�（1962・教育）
中田隆雄さん�（1965・商　）

セキュリティ強化の為、アドレスが新しくなりました

※会員動向をご存知の方は幹事までお知らせください。

同好会活動、親睦会の詳しい活動内容は
府中校友会のホームページでご覧いただけます


